

STÄDTEBAUFÖRDERUNG IN DER OBERPFALZ

Neutraubling Sankt-Michael-Platz

Ziel des Ideen- und Realisierungswettbewerbs war, mit der Anlage einer neuen Stadtzufahrt und der Neuordnung des Bereichs vor der Kirche St. Michael die Aufenthaltsqualität zu verbessern und mit neuen Funktionen die Identität des Ortes zu erhöhen. Dazu werden die Straßen Monsignore-Böhm-Straße und St.-Michael-Platz verlängert und miteinander verbunden. Sie bilden den Rahmen für den eigentlichen Platz, der aus dem Kirchenvorplatz und einem „grünen Ring“ aus Rasenskulpturen besteht; die funktionale Zonierung wird durch differenzierte Material- und Lichtkonzepte unterstützt. Aus einem Parkplatz sind ein attraktives Kirchenvorfeld und ein offener Veranstaltungsraum entstanden, die die Identifikation der Bürgerinnen und Bürger mit der Stadt stärken. Die Lage an der Walhallastraße verleiht dem St.-Michael-Platz weiteren städtebaulichen Wert.





Projektdaten

Bauherr Stadt Neutraubling
 Planung OK Landschaft / Andreas Kicherer / Büro für
 Landschaftsarchitektur, München
 Gesamtkosten 6.200.000 €
 Finanzhilfen 1.920.000 €
 Fertigstellung 2015
 Bildnachweis Andreas Kicherer

Förderprogramm

Bund-Land-Städtebauförderungsprogramm „Leben
 findet Innenstadt - Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“

